



Finca - Rural Estate en venta en Huescar, Huescar

189.950 €

Referencia: RS17730 Dormitorios: 3 Baños: 4





Granada East, Huescar

Finca Rustica, Cueva, 3 dormitorios, 2 baños, 1 garajes, Kilter, planta 0, Nococina With appliance., HUÉSCAR, PROVINCIA DE GRANADACASA CUEVA CON APARTAMENTO Y UN TOTAL DE 3 DORMITORIOS, 2 BAÑOS189.950€ Aproximadamente 166.850Esta es una propiedad única y realmente atractiva en las afueras de la histórica ciudad de Huescar. A solo unos minutos de todos los servicios que pueda necesitar, esta propiedad tiene la sensación de un refugio rural con algunas de las mejores vistas de la zona.Bellamente restauradas, se trata esencialmente de dos casas cueva unidas por una hermosa zona comunitaria, mientras que cada lado de la propiedad puede ser totalmente independiente, lo que la hace ideal para invitados, familias numerosas o una oportunidad de alquiler.La cueva principal está bien diseñada con todos los toques modernos pero conserva un ambiente tradicional. Aquí hay dos habitaciones, una doble y otra individual (o doble compacta). Hay mucho espacio de almacenamiento en cada uno, como lo hay en toda la propiedad. La sala de estar, bien proporcionada, cuenta con una estufa de leña y muchas ventanas de madera maciza, lo que la convierte en un espacio amplio y luminoso para relajarse. Oculta al lado hay una zona de almacenamiento muy amplia con estantes. El baño es fresco y moderno y cuenta con ducha. La cocina es un espacio particularmente atractivo con muchos muebles de almacenamiento, una placa eléctrica y un horno y da directamente a uno de los varios patios al aire libre. Una despensa ofrece aún más espacio de almacenamiento.Hay un apartamento adjunto de un dormitorio hecho con el mismo alto nivel con un dormitorio doble de buen tamaño, baño con ducha y lavabo de piedra natural, y un salón de planta abierta y cocina totalmente equipada, con acceso al exterior para el verano y calentado. el invierno con una segunda estufa de leña.Quizás el mejor toque de lo que sin duda es una cueva muy atractiva sea la sala común que une las dos mitades. Un enorme salón comedor ideal para una reunión de familiares y amigos. También tiene mucha luz, acceso directo al espacio exterior y una tercera estufa de leña.Todos los elementos de esta propiedad tienen su propio patio cubierto, un total de tres terrazas con sombra y otras dos zonas para sentarse. Hay atractivos jardines con hermosos toques artísticos. Cada área para sentarse comparte magníficas vistas del valle hasta la ciudad histórica más allá y las montañas recortadas contra el sol poniente. La propiedad se extiende aún más con terrazas y muchos árboles frutales y olivos, y parterres para verduras frescas. Un enorme tanque oculto puede proporcionar riego durante todo el año. Un camino sinuoso a continuación lo lleva al segundo conjunto de cuevas sin reformar, ideales para desarrollar talleres.El acceso a la propiedad es bueno, está completamente cercada y cerrada y cuenta con un amplio estacionamiento seguro para al menos cuatro autos y dos cubiertos. Además, hay un almacén de madera cubierto y un enorme garaje acondicionado y acondicionado como un amplio taller.A pocos minutos andando se accede a bares, un supermercado y una farmacia. A pocos minutos en coche de la ciudad encontrará un animado centro comercial, un mercado semanal, escuelas, una nueva instalación polideportiva y un centro de salud abierto las 24 horas. Más allá de la ciudad se extienden colinas, montañas y lagos con muchas oportunidades para realizar todo tipo de actividades al aire libre o simplemente relajarse.La playa está a 1 hora y 50 minutos.AEROPUERTOSGranada- 1 hora 45 minutosAlmería- 2 horasMurcia- 2 horasAlicante- 2 horas 30 minutosMálaga- 2 horas 45 minutosEsta es una propiedad que DEBE VER y recomendamos encarecidamente verla.



Características:

Garage

Buen estado

water heating

rooms individually heated